

Vous trouverez dans cet échange quelques idées originales. C'est toujours intéressant de réfléchir avec Jacques, je trouve. Cet homme est réfléchi, cultivé, déterminé, il pense le bien commun depuis des décennies, c'est un des premiers parmi nous (depuis plus de 30 ans) à s'être battu contre ce qu'il appelle « le cancer financier ».

Sur la fin de l'échange, il m'est apparu que nous n'allons pas être d'accord, enfin pas d'emblée en tout cas, sur la **politique monétaire** capable d'émanciper le peuple des usuriers. Ce serait bien que nous prenions le temps, un jour prochain, de confronter nos idées à ce sujet, toujours avec une bienveillance constructive.

Fraternellement.

Étienne.

Rediffusion du rendez-vous qui a eu lieu le 16 juillet à 21h sur Discord avec Jacques Cheminade sur les enjeux démocratiques :

► Pour passer à l'action : <https://www.chouard.org/agir>

► Pour s'abonner : <https://www.chouard.org/abonnement>

Le site de Jacques Cheminade : <https://jacquescheminade.fr>

Merci à Samy et à son groupe Discord pour l'organisation : <https://t.co/028rKuac63>